

Destaca CLT la política financiera de la entidad

El manejo de finanzas responsables fortalecen las inversiones, asegura



Las acciones de carácter económico han ayudado al crecimiento de la competitividad en el estado.

 AGUASCALIENTES

REDACCIÓN

El gobernador Carlos Lozano de la Torre dijo que su administración avanza en la ruta del desarrollo de la entidad mediante la implementación de políticas financieras adecuadas, sustentables y transparentes que han sido reconocidas por las más importantes calificadoras crediticias del mundo.

Standard and Poor's y Fitch Ratings han resaltado los esfuerzos de la actual administración para lograr la calificación referida, destacando varios elementos de carácter financiero y económico entre los que se encuentran el sólido desempeño presupuestal, el moderado nivel de deuda pública y las buenas prácticas en la administración financiera y transparencia fiscal.

Estas fortalezas son el resultado de políticas prudentes y responsables en materia de finanzas públicas, que con una visión de largo plazo han permitido recuperar sus equilibrios básicos, que le dan viabilidad y sustentabilidad para apoyar de la mejor manera la prestación de servicios públicos de calidad, incrementar las inversiones públicas donde más las necesita la población y propiciar el crecimiento de la competitividad de la entidad para enfrentar en las mejores condiciones el entorno global.

El Jefe del Ejecutivo local ponderó que tras estas acciones han elevado de manera sustancial el potencial económico de la entidad, puesto que sus perspectivas de crecimiento se han fortalecido de manera notable con el flujo de inversiones nacionales y extranjeras sin precedente en la historia económica del estado, que ya están fortaleciendo a todos los sectores productivos.